

## ■■■ Stadtradeln 2023

Zum dritten Mal hat die Gemeinde Aurachtal 2023 drei Wochen lang im Mai an der Aktion „Stadtradeln“ teilgenommen.

Insgesamt 83 aktive Radelnde in 10 aktiven Teams haben zusammen 11.740 km (Vorjahr 70 aktive Radler mit 13.416 km) zurückgelegt und damit über 2 Tonnen CO<sub>2</sub> vermieden.

Die meisten Kilometer „erstrampelte“ das Team „Kleines Dorf“ mit 2.847 Kilometern, gefolgt von den Teams „Kita Arche Noah“ mit 2.653 Kilometern und den „Oldies“ mit 1.599 Kilometern.

Mit 694 Kilometern legte Renate Walther vom Team „Oldies“ als Einzelfahrer die längste Strecke zurück, Platz 2

ging an Heinrich Körner, ebenfalls vom Team „Oldies“ vor André Zollhöfer vom Team „Kleines Dorf“.

Für die beste Teamleistung nahm Teamkapitän André Zoffhöfer einen Gutschein für ein Grillfest - gesponsert vom „E-Center Bächmann“ - entgegen. Für den besten Einzelfahrer gab es einen Gutschein für eine Fahrradinspektion von der Firma „BIKEPROJEKT“ aus Herzogenaurach.

Herzlichen Dank an die Sponsoren.

Ich denke, dass wir auch im nächsten Jahr wieder beim Stadtradeln mitmachen und würde mich freuen, wenn es dann vielleicht noch mehr Teilnehmer sind.

